
Subject: Fin 0,25mg Frage an die Experten
Posted by Hairy on Wed, 09 May 2007 07:42:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi, 
eine Frage an die Fin-Experten:
ihr kennt sicher die Studie, aus der hervorgeht, dass Fin ab 0,2mg nahezu so effektiv ist wie 1mg. 
(  http://www.physics.upenn.edu/facultyinfo/frankel/papers/prop eciafda2/index.html)

Also habe ich vor, eine Propecia zu vierteln. Damit will ich meinen HA nur verlangsamen und die
Nebenwirkungen minimieren. 
Meine Fragen:

1. Wie hoch schätzt ihr das Risiko auf NWs unter 0,25mg Fin ein? Wenn es fast genauso wirkt,
wie 1mg, müssten doch auch die NWs fast so hoch sein, oder?

2. Regaine war bei mir wirkungslos (nach 8 Monaten). Soll ich es trotzdem weiternehmen?

3. Soll ich original Propecia nehmen und vierteln oder Finpecia?

Vielen Dank für die Antworten!

Hairy
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